



Rechercher ville, actualit

RDV sur LaPlace



Frederique

Accueil > Bretagne > Dinard

Dinard. Émeraude voile solidaire a soufflé ses 10 bougies

Crée par Yann Bucaille et son épouse, Lydwine, Émeraude voile solidaire a permis à plus de 11 000 marins d'un jour de réaliser un rêve impossible. L'aventure se poursuit, grâce à des bénévoles toujours prêts à prendre la mer, à bord du catamaran Ephata.



Franck Le Nan, Arnaud Salmon, Guillaume Dufresne et Yann Bucaille ont relaté les dix années d'engagement sans mesure d'Émeraude voile solidaire. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 13/06/2022 à 19h00

[Lire le journal numérique](#)

Samedi 11 juin 2022, au château Hébert, forteresse d'entraide tournée vers le large situé à [Dinard \(Ille-et-Vilaine\)](#), Émeraude voile solidaire a franchi un cap. Celui d'un dixième anniversaire qui n'était pas évident à atteindre, tant le projet, généreux et ambitieux, demande un engagement permanent.

Les pionniers de l'aventure ont réuni de nombreux supporters pour fêter les équipages qui ont su mettre en place plus de 680 sorties en mer, en embarquant 11 000 personnes fragilisées, atteintes de maladies, ou souffrant d'un handicap.

150 é quipiers

Franck Le Nan, président d'Émeraude voile solidaire, a parlé de « **passions partagées avec les plus fragiles. Tout ceci ne pourrait avoir lieu, sans les 150 équipiers qui se sont relayés à la manœuvre**

et les nombreux bénévoles, piliers de l'association ». Le vent est porteur et les passagers d'un jour reviennent, à chaque fois, le cœur chargé d'émotions qui font tant plaisir à partager.

Le rendez-vous à l'institut Marie-Thérèse Solacroup n'avait rien d'anodin, puisque son président, Guillaume Dufresne, est lui aussi au cœur d'une action sociale et humanitaire qui multiplie les initiatives remarquables. Dont la dernière, une maison d'accueil pour les mères victimes de violences : « **Notre fondation partage les mêmes valeurs que les vôtres, de tolérance et d'ouverture.** » Une volonté et une action tout aussi affirmées en direction des plus défavorisés.

Le maire, Arnaud Salmon, a tenu à encourager Émeraude voile solidaire. « **C'est une structure dont nous sommes fiers.** » En associant tous ceux qui assurent le succès d'une entreprise exceptionnelle.

Un monde de solidarité

Ce fut aussi une succession de témoignages de ceux qui ont participé à l'aventure. Et puisque le monde de la mer est placé sous le signe de la solidarité, on notait bien sûr la présence de sauveteurs de la SNSM (Société nationale de sauvetage en mer), qui participent à des exercices de sécurité, afin que les manœuvres successives soient parfaitement rodées.

Les discours ont été aussi concis et marquants qu'un gros coup de vent qui soude l'équipage. Yann Bucaille, qui avait, auparavant, présenté ses jeunes marqués par le handicap, a poursuivi dans le même esprit, en privilégiant l'action. « **On ne peut qu'être fier de cette solidarité si généreusement offerte.** » Difficile de quitter ce lieu, face à la mer et à son immensité. Les échanges ce sont donc naturellement et longuement poursuivis. Et, au cours des conversations, ce ne sont pas les projets qui ont manqué, tournés naturellement vers les autres.

Dinard